

(12) Jesús les habló otra vez, diciendo: Yo soy la luz del mundo; el que me sigue no andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida.

(13) Entonces los fariseos le dijeron: Tú das testimonio de ti mismo; tu testimonio no es verdadero. Respondió Jesús y les dijo: Aunque yo doy testimonio de mí mismo, mi testimonio es verdadero, porque yo sé de dónde he venido y adónde voy; pero vosotros no sabéis de dónde vengo ni adónde voy. Vosotros juzgáis según la carne; yo no juzgo a nadie. Pero si yo juzgo, mi juicio es verdadero; porque no soy yo solo, sino yo y el Padre que me envió. Aun en vuestra ley está escrito que el testimonio de dos hombres es verdadero. Yo soy el que doy testimonio de mí mismo, y el Padre que me envió da testimonio de mí.

(19) Entonces le decían: ¿Dónde está tu Padre? Jesús respondió: No me conocéis a mí ni a mi Padre. Si me conocierais a mí, conoceríais también a mi Padre. Estas palabras las pronunció en el lugar del tesoro, cuando enseñaba en el templo; y nadie le prendió, porque todavía no había llegado su hora.

(21) Entonces les dijo de nuevo: Yo me voy, y me buscaréis, y moriréis en vuestro pecado; adonde yo voy, vosotros no podéis ir. Por eso los judíos decían: ¿Acaso se va a suicidar, puesto que dice: «Adonde yo voy, vosotros no podéis ir»? Y Jesús les decía: Vosotros sois de abajo, yo soy de arriba; vosotros sois de este mundo, yo no soy de este mundo. Por eso os dije que moriréis en vuestros pecados; porque si no creéis que yo soy, moriréis en vuestros pecados.

(25) Entonces le decían: ¿Tú quién eres? Jesús les dijo: ¿Qué os he estado diciendo desde el principio? Tengo mucho que decir y juzgar de vosotros, pero el que me envió es veraz; y yo, las cosas que oí de Él, estas digo al mundo.

(27) No comprendieron que les hablaba del Padre. Por eso Jesús dijo: Cuando levantéis al Hijo del Hombre, entonces sabréis que yo soy y que no hago nada por mi cuenta, sino que hablo estas cosas como el Padre me enseñó. Y El que me envió está conmigo; no me ha dejado solo, porque yo siempre hago lo que le agrada.

(30) Al hablar estas cosas, muchos creyeron en Él.

Piensa en estas cosas:

- 1) Después de tratar con la mujer sorprendida en adulterio que fue llevada ante Él en el Templo, Jesús le dice a la multitud: «Yo soy la Luz del Mundo». ¿Cómo usa la luz en su vida diaria hoy en día? Cuando Jesús usa este concepto para describirse a Sí mismo, ¿qué crees que quiere decir? (¿Cuál es Su promesa?)

¿Usos cotidianos? _____

¿Aplicaciones a Jesús? _____

- 2) Según las costumbres judías sobre los nombres, ¿cómo debería haberse llamado Jesús? ¿Cree que esta es la razón por la que tanta gente se confundía cuando hablaba de Su Padre? Véase también v. 23.

- 3) En la lección 13, pregunta 2, discutimos la ley judía exigiendo que la verdad se establezca mediante el testimonio concordante de dos testigos (Deuteronomio 19:15). Al ser cuestionado, Jesús declara que lo que dice es verdad "según la ley". ¿Quiénes son Sus dos testigos (v. 18)? ¿Cuál es el verdadero problema cuando Jesús habla a la multitud este día (v. 19)?

¿Dos testigos? _____

¿El verdadero problema? _____

- 4) ¿Ve la misma dinámica hoy en día, a medida que los cristianos siguen siendo testigos de Jesús? Explíquelo.

- 5) En el v. 14, Jesús afirma que sabe de dónde viene y adónde va. En el v. 21, les dice que adonde Él va, ellos no pueden ir. En el v. 23, afirma que Él es de arriba y que ellos (la multitud) son de abajo. Afirma que Él no es de este mundo. ¿Qué les comunica Jesús con todas estas frases?

- 6) Jesús sigue diciendo que el Padre es "Él que Me envió" (vv. 16, 18, 26, 27, 29). Esto confunde a la multitud y a los fariseos. También les dice en el v. 24: "...si no creen que yo soy, morirán en sus pecados". ¿Cuáles son las dos preguntas que hace la multitud en los v. 19 y 25?

P1: _____

P2: _____

- 7) El v. 25 es el versículo clave para la gente de entonces --- ¡y también para la de AHORA! ¿Cuál es la consecuencia para las personas que lleguen a la conclusión equivocada al pensar en Jesús (vv. 21, 24, 28)?

- 8) De nuevo, Jesús Se declaró la Luz del Mundo (v. 12). Considere lo que se comparte en Juan 12:44-46 y 2 Corintios 4:6. Claramente, la mayoría ese día no entendía a Jesús, pero ¿algunos sí?

¿Juan? _____

¿2 Corintios? _____

¿Lo entendieron algunos (v. 30)? _____

Personas y situaciones por las cuales quiero orar en esta semana: